

## CSD Treffen um 18:00 Uhr, Erzählkaffee Towanda

Anwesende: Theresa, Fabian (Grüne Jugend), Felix, Alicia, Patricia, Matthias, Yasmin, Gerrit, Sven, Bo (Towanda)

TOPICS:

### Berichte AGS

Doodle: Sinn diese offen zu halten, für kurzfristige?! -> Demnächst offenhalten

Rahmenprogramm –VA wurden vorgestellt und besprochen.

<https://docs.google.com/spreadsheets/d/14DwHv59dYGa57TxPLsnk3p22A2-imYgdYAmEC89rbyo/edit?usp=sharing>

Montag	Vortrag Jenna Wilken
Dienstag	Karaoke Abend in QueerLoungeJena
Mittwoch	Film oder Workshop (Queer)
Donnerstag	Film oder Workshop (Queer)
Freitag	Theatergruppe Heu
Samstag	Demo + Party

Möglich ist, dass Filmabend und Workshop den Tag Daten tauschen.

### Party:

Sven teilte mit das anderen Einrichtungen / Organisationen Anfrage an Rose zwecks Party gestellt haben.

**Nach der Anfrage durch Gerrit (26.03.2019) und der Rücksprache (01.04.2019) von der Rose mit dem Queer Paradies / QueerLoungeJena hat der Rosenkeller sich entschieden eine Queer Beat CSD Party durchzuführen.**

Das dies nicht im Sinne des CSD Team war, das es keine Queer Beat geben sollte, ist den Beteiligten bewusst.

Es wurde im CSD Team beschlossen, das es nun bei der Party bleiben soll, jedoch mit Namenswunsch.

### **Zu klären bis Freitag (12.04.19):**

- Zweite Veranstaltung von Grüner Jugend
- Veranstaltungsvorschlag von Grüner Jugend: „FLTI\* in der Wissenschaft“ → für den Mittwoch anfragen,
- Finanzen dazu

Zum Vortrag geht nochmal eine Anfrage raus, wer sich beteiligen möchte. (Erledigt: Sven Bischoff)

### Demoroute

Es wurden aktuelle Vorschläge von Gerrit besprochen und Änderungen gewünscht.

#### Folgende Punkte wurden berücksichtigt:

Da Keiner von Flucht Lichtfestival anwesend war -> alternative Auto eventuell stehen lassen? Genehmigung Auto mit Berücksichtigen!  
Zugang Ernst-Abbe Platz, Zentraler Anlaufpunkt, Standbreite, Laufgeschwindigkeit -> Zeit

Es wurde sich auf einen zentralen Anlaufpunkt geeinigt.  
Sven teilt mit dass der MSV sowie weitere Teilnehmer sich in der AG Rahmenprogramm für das Faullauch ausgesprochen haben. Theresameinte „wer nicht anwesend ist, kann auch nicht mit abstimmen“

#### **Es wurde daraufhin wie folgt abgestimmt:**

Holzmarkt                      1                      Faul Loch                      3                      Auf den Markt                      4

Anfrage wer einen Stand möchte geht per Mail nochmal rum  
Gerrit schickt Route noch rum.

### Sponsoring?

Gerrit hatte mitgeteilt dass Sushi Bar sowie Rocket sich beteiligen wollen. Hier bitte Klärung ob finanziell oder materiell. Zeitnah mit AG Finanzen, Verantwortlicher des Trägervereins: Sven Bischoff

### Motto

Vorschläge könne bis zur Deadline am 15.04.2019 noch gemacht werden

### Finanzen

Gerrit bitte um Aufnahme der Posten: Wasser / Stromkosten – In Finanzplan

Bitte alle nochmal schauen, ob Angaben stimmen im PAD  
([https://docs.google.com/spreadsheets/d/17ot2\\_fVzvVzkmAZdnCBIKipxcyiTZJsKCWOTiLF4y5Q/edit?usp=sharing](https://docs.google.com/spreadsheets/d/17ot2_fVzvVzkmAZdnCBIKipxcyiTZJsKCWOTiLF4y5Q/edit?usp=sharing))

Sven Bittet um Zusendung der Info Zwecks Aufkleber, Wagenmiete, Banner (**entsprechende Links**).

Es wurde über den Posten des ASB (Sanitäter) diskutiert und man kam zum Entschluss diesen mit zu Berücksichtigen.

### Nächste Treffen

23.04.2019, 18:00 Uhr, Ort wird noch bekanntgegeben.